«Hundewiese» ist wichtig für Entwicklung der Tiere

«Anwohner beharren auf Hundeleinenpflicht», Ausgabe vom 4. August

Die Wiese zwischen See und Seeburgstrasse ist einer der wenigen grossen Grünplätze der Stadt Luzern, auf denen sich Hunde frei bewegen können. Einige Anwohner sind der Meinung, dass für diese «Hundewiese» amtliche Hundeleinenpflicht gelten sollte. Weil aber Hunde dort von ihren Hundehalterinnen und -haltern ständig beobachtet und kontrolliert werden, ist offenbar auf die Einführung einer Hundeleinenpflicht verzichtet worden. Es macht den Anschein, dass sich Herrchen und Frauchen mit ihren Schützlingen an ein

ungeschriebenes Gesetz halten, damit Spaziergänger auf dem Uferweg nicht behindert werden sollen. Was sich bewährt hat, sollte nicht durch eine Überreglementierung verschlimmbessert werden. Hie und da hört man ein freudiges Bellen der auf der Wiese frei spielenden Hunde, die sich alle wohl fühlen und ihrem Bewegungsdrang nachkommen. Jeder Kynologe und Tierarzt kann bestätigen, dass solche Gelegenheiten, wie sie sich bei der «Hundewiese» bieten, für die gesunde Entwicklung des «besten Freundes des Menschen» von grosser Wichtigkeit sind.

ORLANDO UND MAGDALENA MEDICI,

LUZERN